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REFORMA ELECTORAL VA CON APOYO Y CONSENSO DE 
PARTIDOS Y SECTORES SOCIALES EN LA ENTIDAD: 

BAPTISTA G. 
 

● “No hemos limitado a nadie en ningún tema; se han abierto las rondas 
necesarias para recibir todas las propuestas”: Ricardo Baptista. 

● Interés en que haya consenso, porque no es ninguna simulación, es de verdad 
y va en serio la Reforma. 

 
El Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso de Hidalgo, Ricardo 

Baptista González, aseveró que la Reforma Político-Electoral “va”, misma que 
tiene total apertura a las propuestas de todos y cada uno de los partidos y 
sectores de la sociedad, para que se logre un consenso. 

 
En entrevista, Baptista González indicó  que “no hemos limitado a nadie 

en ningún tema; se han abierto las rondas necesarias para recibir todas las 
propuestas. Esto no es una simulación, eso no existe, esto es de verdad”. 

 
En el Marco de la Tercer Mesa Técnica de la Reforma Electoral, el también 

Coordinador del Grupo Legislativo de Morena manifestó que la citada mesa 
trabaja con el tema de la candidatura indígena, ya que derivado de su 
complejidad, “los diputados estamos interesado porque haya un consenso 
necesario; se han escuchado las diferentes propuestas; hasta el viernes 
participaron 8 partidos por lo que se ha avanzado” apuntó. 

 
Comentó que hoy Morena se sumó a la propuesta que hicieron los 

Consejeros del Instituto Estatal Electoral de la Comisión de Asuntos Indígenas; 
sólo hay diferencias en el número de criterios y el número de municipios que 
deberán ser considerados. 

 
Al calificar los trabajos del tema indígena, Ricardo Baptista subrayó que 

“avanza positivamente”. En la Tercera Mesa Técnica las intervenciones han sido 
de gran enriquecimiento; el solicitar un receso por parte de Morena fue porque 
“las coincidencias que aquí se han planteado  pudieran llevar a que haya un 
consenso para unificar los criterios”. 

 
Explicó que hasta el momento el resultado es bueno, las intervenciones 

han sido bastantes, vamos en positivo. Comentó que el siguiente tema (Regidores 
de mayoría relativa y de representación proporcional) se abordará el próximo 
viernes. 

 



 

 
 

Apuntó que se acordó que de ser necesario se va abrir una mesa paralela 
para trabajar sin mover las fechas de las mesas técnicas de lunes y viernes; se 
invitará a expertos en el tema indígena e inclusive a los actores de las 
organizaciones indígenas para que aporten propuestas con participación de 
asistentes técnicos. 

 
Baptista González explicó que hay un acuerdo a que participen los 

presidentes y representantes de los partidos en el Instituto Estatal Electoral (IEE), 
asistentes técnicos. 

 
Destacó que la mesa técnica camina bien, “lo mejor es que están 

resultando insumos que en lugar de dividir están sumando, hasta la fecha solo 
hay una diferencia: dos años o en su caso de 5 años a gobernador y la de los 
presidentes municipales”. 


